

LES RENCONTRES LITTÉRAIRES

MARIE-AUDE MURAIL

(*Sauveur & fils*, tome 7, *L'École des Loisirs*)

« Je grandis avec les enfants »

Née en 1954 au Havre, Marie-Aude Murail est l'une des plumes les plus reconnues de la littérature jeunesse francophone. La passion pour la lecture et l'écriture nourrit son enfance et adolescence. Devenue adulte, elle entreprend des études littéraires brillamment conclues par une thèse soutenue en Sorbonne sur l'adaptation aux jeunes publics des classiques du roman. Dans les années 1980-1990, elle publie des nouvelles pour la presse féminine et jeunesse (*Astrapi*, 1985) puis tente l'aventure littéraire avec trois séries à succès (*Les mésaventures d'Emilien*, *Nils Hazard*, *L'Espionne*) éditées par l'École des Loisirs puis Bayard. Les deux décennies suivantes confirment son talent et sa notoriété, renforcée par l'adaptation au théâtre et au cinéma de son roman *Oh boy!*, récit au scalpel des déboires d'un ado hypersensible au sein d'une famille recomposée aussi déroutante qu'attachante. Récompensée pour sa contribution au rayonnement culturel de la France par la Légion d'Honneur, élevée au rang de Chevalier des Arts et des Lettres, son œuvre a reçu en 2022 le prix Hans-Christian Andersen, équivalent du prix Nobel pour la littérature jeunesse. « *Je grandis avec les enfants* », dit-elle.



Sauveur du Monde...

Sauveur Saint-Yves est l'un des personnages les plus sensibles et touchants imaginés par Marie-Aude Murail. Héros de sa série *Sauveur & fils*, il installe au 12 rue des Murlins à Orléans (où réside sa créatrice) sa famille un peu foutraque et son cabinet de psychologue. Au cœur de ses préoccupations : la santé mentale des adolescents. Spécialiste des CP (Causes Perdues), Sauveur vient en aide, sans compter ses heures et son énergie pourtant débordante, à qui en fait la demande... souvent pressante ! Mais à vouloir sauver le monde entier, le risque est grand d'oublier ses proches, voire de s'oublier soi-même... Telle est la leçon magistrale, dans un contexte de pandémie aux effets psychologiques ravageurs, de la saison 7 de la série. Co-écrit avec sa fille Constance Robert-Murail, ce dernier tome fera aussi l'objet d'une rencontre avec les professionnels de l'édition et du livre jeunesse.

Ne manquez pas ce rendez-vous avec l'une des stars de la littérature jeunesse ! À l'image de son héros Sauveur, Marie-Aude Murail est une personnalité riche et complexe, à la fois très abordable et hors du commun. Un auteur qui ne renonce jamais à son objectif essentiel : transmettre sa passion pour l'écriture à toutes les générations, des plus jeunes à nos aînés. Sans oublier les cochons d'Inde...